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Anfrage zur Flüchtlingsunterkunft am Wildenhoff in Bottrop    
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,  
 
Bottroper Bürger ließen uns einen Informationsflyer zukommen indem darüber informiert wird, dass zur 
geplanten Flüchtlingsunterkunft Standort Wildenhoff, bereits am 22.06.2023 zu einer Anwohnerversammlung 
eingeladen wurde. Laut dem vorgenannten Flyer soll die Unterkunft Anfang Juli 2024 belegt werden. Auch auf 
der offiziellen Homepage der Stadt Bottrop wird darüber informiert, dass der extern angemietete Standort am 
Brauhaus aufgegeben wird, und die rund 35 Flüchtlinge am 1. Juli 2024 die Unterkunft am Wildenhoff beziehen 
werden.1 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie viele Treffen von Politik bzw. Stadtverwaltung fanden vor bzw. nach dem 22.06.2023 statt, zu denen 

Die AfD-Fraktion und eventuell weitere Fraktionen im Rat der Stadt Bottrop nicht vor Ort eingeladen 
waren? Bitte Termine angeben bzw. alle Beteiligten welche zu diesen Terminen vor Ort eingeladen waren. 
 

2. Wie viele Anwohnerbeschwerden gab es seitens von Bottroper Bürgern im Zusammenhang mit der 
Flüchtlingsunterkunft am Wildenhoff, und in welcher Form gingen diese Beschwerden bei der 
Stadtverwaltung ein wie z.B. telefonisch oder schriftlich? Bitte nach Art der Beschwerde und deren 
Häufigkeit tabellarisch aufschlüsseln. 

 

3. Auf der Homepage der Stadt Bottrop wird erwähnt, dass für die Unterkunft eine Baugenehmigung für 2 
Jahre vorliegt, welche allerdings je nach Bedarf verlängert werden, kann.2 Über welchen Zeitraum wird der 
Standort Wildenhoff für den derzeitigen Zweck voraussichtlich genutzt werden? 

 

4. Inwieweit kann davon ausgegangen werden, dass der Fußballplatz vor Ort bei einer Erweiterung der 
Unterkunft, dieser in Gänze weichen muss, da laut Textinformation jede Woche zwischen 10 bis 20 
Flüchtlinge nach Bottrop kommen? Dies Entspricht einer Anzahl von 520-1040 Flüchtlingen im Jahr.   

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Guido Schulz 
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 

 
1 https://www.bottrop.de/soziales/aktuelles/unterkunft-wildenhoff-wird-bezogen.php 
 
2 https://www.bottrop.de/soziales/aktuelles/unterkunft-wildenhoff-wird-bezogen.php 
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